



Posteingang  
TOP 94

<input checked="" type="checkbox"/> öffentlich
<input type="checkbox"/> nicht öffentlich

iv. lahe  
Abey



Schützenverein Hönow e.V., Dorfstraße 42, 15366 Hoppegarten OT Hönow

### Trainingsplatz für Bogensportler im Dorf Hönow

Der Schützenverein Hönow e.V. hat seit 2017 eine Sektion Bogensport. Hier trainieren sowohl vor allem Kinder, Jugendliche als auch Frauen und Männer.

Diese Sportart ist weiter im Wachsen, aber es gibt keine trainings- und wettkampftaugliche Bogensportanlagen in unseren Gefilden.

Derzeit kann dank der Unterstützung durch die Gemeindeverwaltung im Winterhalbjahr in der Sporthalle der Gebrüder – Grimm – Schule über zwei Felder trainiert werden. Im Sommerhalbjahr haben wir einen Platz, auf dem zwar halbwegs und mit wenig Effizienz trainiert werden kann, jedoch keine Bedingungen geschaffen werden können, die ein zielgerichtetes Training geschweige denn Wettkämpfe zulassen.

#### Was ist der Bogensport?

Bogenschießen ist ein ruhiger und gesunder Sport. Gerade unsere Kinder und Jugendlichen werden hier zu sportlicher Disziplin erzogen, und auch unseren älteren Mitgliedern wird die Ausübung dieser Sportart von diversen Krankenkassen mit verschiedenen Bonies unterstützt. Ruhe und Konzentration sind in dieser hektischen Zeit der Maßstab für diesen Sport und zeichnen diese Sportart aus.

Zudem ist es eine boomende Sportart, die es verdient, unbedingt gefördert zu werden.

Hier wird keine Nachbarschaft durch Lärm belästigt, eher ist es eine Sportart, der man gern auch zuschaut.

#### Was wir nicht (!) wollen:

Es geht bei unserem Anliegen ganz sicher nicht darum, eine Spielwiese für den Schützenverein Hönow e.V. zu schaffen.

#### Was stellen wir uns vor?

Nachdem zuerst eine Fläche im Gespräch war, die sich neben dem zu errichtenden neuen Feuerwehrstandort in der Siedlungserweiterung in Hönow befindet, musste aus verschiedenen Gründen jedoch davon Abstand genommen werden. Nun wurde uns Ende 2021 angeboten, uns die Fläche neben dem bisherigen Feuerwehrstandort im Dorf Hönow anzuschauen und zu prüfen, ob diese Fläche für unsere Zwecke nutzbar wäre.

Dieses haben wir getan, alles ausgemessen, für passend und machbar befunden, und sind nun dabei, Kostenvoranschläge für einen Zaunbau einzuholen, da die Fläche umzäunt werden muss, um die Scheibenstände u.a. vor Diebstahl und auch die Fläche vor Vandalismus zu schützen.

#### Und die Sicherheit?

Den Sicherheitsanforderungen würde die Fläche in Tiefe und Breite voll und ganz genügen, und, um auch einige Bedenken auszuräumen, wird hier nur mit Pfeil und Sportbogen geübt, nicht mit Schusswaffen, für die andere und nur dafür vorgesehene zugelassene Schießstätten vorgeschrieben sind.

Dieser Zaun soll auch ein Zufahrtstor und eine Tür enthalten, sodass neben dem Zugang auch bei Notwendigkeit eine Zufahrt ermöglicht werden kann.

#### Im Weiteren?

Na, wir stellen uns auch eine gute Partnerschaft mit den Nachnutzern des Feuerwehrgebäudes vor, eventuell der Jugendfeuerwehr, Ideen kommen schon, wie zum Beispiel Absprachen wegen Übungen oder Schauvorführungen der Feuerwehr, Ortsveranstaltungen u. ä..

Gemeinde Hoppegarten  
POSTEINGANG

BBM 04. MAI 2022

<input checked="" type="checkbox"/>	FB I	FB II	FB III	FB IV
<input checked="" type="checkbox"/>				<input checked="" type="checkbox"/>

Q

e



### Und dann?

Ja, und dann wären wir endlich in der Lage, einen weißen Fleck auf der Karte zu tilgen, und diesen Sport noch weiter in die Öffentlichkeit zu rücken und vor allem unseren Sportlern entsprechende Trainingsmöglichkeiten zu bieten. Das es dann auch möglich wäre, Wettkämpfe auf dieser Fläche auszurichten, wäre ein weiteres sportpolitisches Aushängeschild für unsere Gemeinde Hoppegarten.

